

Dankeschön

Seit März 2020 kommt es an der Brücke Talstraße zu hohen Einschränkungen für die Einwohner von Cossebaude und Oberwartha, aber vor allem auch zu extremen Beeinträchtigungen für die unmittelbaren Anwohner der Eisenbahnbrücke. Ich denke hier an das Klirren der Gläser im Schrank, die Vibration an und im Gebäude und der ständige Schmutz und Lärm.

Trotz dieser riesigen Baumaßnahme mit allen Einschnitten und Beschränkungen sind in der Verwaltungsstelle Cossebaude und auch bei der Baufirma und dem Fachamt kaum Beschwerden eingegangen.

Vielen Dank für das Aushalten, das Verständnis, die Rücksichtnahme und die Toleranz Ihrerseits.

Falke Götze

Verwaltungsstellenleiterin

Zur kleinen Erinnerung: Ich bitte Sie den Parkplatz Eichbergstraße nur zum kurzen Halten und den P+R Parkplatz am Bahnhof für längeres Parken zu nutzen.